

EDITORIAL

La divulgación científica

Acercar el conocimiento a través de un lenguaje cotidiano es un desafío asumido por quienes hacemos Yachana Revista Científica. A pesar de parecer lejana, la ciencia está presente en la vida de todos. El conocimiento científico nos ayuda a comprender cómo funciona el mundo, por lo tanto es un camino para la toma de mejores decisiones colectivas e individuales. El conocimiento y el bienestar están ligados de manera indisoluble.

Por ello la divulgación de la investigación interdisciplinaria es la meta que edición tras edición asumimos para lograr desarrollar un impacto cada vez mayor.

Estamos comprometidos en dar los pasos necesarios para ayudar a que la investigación florezca; en este número contamos con la presencia de temáticas originales asumidas desde la óptica de diversas propuestas multidisciplinarias.

Como es la característica de Yachana, en cada una de sus propuestas damos la bienvenida a la diversidad en la investigación como un camino a la inclusión de los saberes. Presentamos una variedad de autores, géneros y estilos como clave que nos lleva a la transformación, nuevas ideas y diversos conceptos enfrentados para interpretar la sociedad de un modo diferente.

MSc. Gisela Raymond Cornejo
Editora